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  第 １９９６回   令 和 ２年 ７月 ８日 （水） 

本 日 の 行 事   ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問

2020－21年度       畑中知昭会長        

幹事報告         松森正和幹事 

＊地区大会事務局より 事務所開設の案内 

＊各務原中央ＲＣより 深瀬ガバナー補佐 

退任の挨拶 

＊ガバナーエレクト事務所より 事務所開設

の案内 

＊ガバナー事務所より  

・剱田ガバナーより公式訪問の代替としての 

メッセージビデオ。 

・全国囲碁大会の案内  10月 3日(土)東京 

＊前ガバナー事務所より年間出席率提出依頼 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９９５回例会  

会長挨拶・基本方針                     2020－21 年度 畑中知昭会長                                 

皆様、第 43期郡上長良川ロータリークラブ会長 畑中知昭でございます。1年間よろしくお願い

致します。 

郡上八幡ロータリークラブ会長、幹事さん、ようこそ。1 年間よろしくお願い致します。本来で

したら本日、加賀中央ロータリークラブの例会に表敬訪問へ行き、また我がクラブにもお越しいた

だくことが通年でしたが、お互いこういう時だから取りやめにしようと連絡をいただき、加賀中央

クラブさんからは新年にあたり丁寧なお手紙をいただきました。私からは挨拶の文書とともに、自

宅でビデオレターを作りまして、あらかじめ送らせていただきました。同じく志摩ロータリークラ

ブへも文書とビデオレターを送らせていただきましたので、報告させていただきます。 

今期の困った事項としてはコロナで、4 月、5 月の時点では 7 月 1 日の例会をこの例会場で行うこ

とはできないのではと思いを巡らせながら、どうやって例会をやっていこう、どうやって進めてい

こうという事ばかり考えていましたが、全く答えが見つからず、どうしようという思いの中、何と

かこうやって通常通り例会を行うことができ、大勢の会員の皆さんに出席していただけたことは、

本当に良かったという安堵の気持ちでこの場にいます。 

今までのロータリーを考えてみると、先日剱田ガバナーから携帯に電話があり、私から剱田ガバ

ナーに同じことを話させてもらったのですが、今までのロータリーは、人が集まることによって事

を起こしたり相談したり、集まることを基本として活動をしていたと思いますが、コロナを迎えて

もう一度再考し考え直すいいチャンスをもらったのではないかと思っています。 

新聞や雑誌を見ても時代の変革、時代が進むときは戦争があるとか、東日本大震災のような大き

な災害があって人の考えが変わり、そうして今回のコロナについても、これからどう変わるか見え

切っていない状態ですが、相当量皆さんの考え方が変わってきて、仕事やこういう集会的な活動も

考え方が根本的に変わる時が来たのではないかと思ってます。それを考えていくと今年度のプログ

ラムについても、このまま同じように例会ができることが一番ありがたいことですし、それが出来

なくても柔軟に対応して、それをどうやって皆さんと繋いでいくのかにかかっていると思います。 

 

幹事挨拶・基本方針                      2020-21 年度 松森正和幹事 

今晩は。私は幹事になるという事で１年ほど前には覚悟をしたのですが、人前で話をするのが大変

苦手でありまして、それが心配なことと、先輩方に聞くと黒子となって、皆さんの世話をしてとい

う事ですので、まず第１に考えて黒子に徹してという形で動きたいと思っております。幸い自由業



で時間を作ろうと思えば作れますので、どんどん僕の方へいろんなことを言ってくだされば精いっ

ぱいやらせていただきたいと思いますので、お願い致します。 

まさかコロナの時期になるとは全然思っていなかったので、色々大変かと思いますが、臨機応変に

やらないと、なかなか事がどんどん進んでいく中で難しいと思いますので、その辺りを気を付けて

やっていきたいと思います。１年至らない所があると思いますが、よろしくお願い板います。 

 

郡上八幡ＲＣ会長ご挨拶                   郡上八幡会長 岩尾 誠様 

 皆さん今晩は。今日は和良から来ましたが、線状降水帯というのに和良が入りまして、すごい雨

で、おそらく雨量が５０㎜だったのではないかと思いました。今日はいかなくてもいいかなと思っ

て来ましたら、こちらは全然で畑中会長の前途を祝しているかのような天気でした。来てみると畑

中会長と同じネクタイでした。ガバナーからいただいたネクタイを例会にしなくてはいかないと思

いまして、またいっぱいバッチを付けていますがガバナーからいただきました。さるぼぼがついて

います。今年はコロナの災いがありまして、ロータリー活動もうまくいくのか暗中模索のようなな

中でやっていかなくてはいけないので心配しています。ロータリー活動もですが、会員の企業がダ

メージを受ける可能性があります。特に幹事の三原君は旅館をしておりまして、郡上踊りが中止に

なりましたし、今年一年会員の心を話さない、退会者を出さないような運営をしていかなくてはい

けません。今日見ましたらあと５回で２０００回のようですが、私のクラブも明日２７００回を迎

えます。今年１年、来年につなげるように派手なことはできませんが、長良川さんと仲良くしなが

らやっていきたいと思います、よろしくお願いします。 

 

郡上八幡ＲＣ幹事ご挨拶                    郡上八幡ＲＣ 三原慎也様 

 皆様こんばんは。今期幹事を仰せつかりました三原です。よろしくお願いします。先ほど会長か

ら紹介さて頂きましたが、家の方は旅館業を経営しておりまして、コロナのおかげで、ここ３か月

ほど仕事をしていない時期が続きまして、皆さんご存じかと思いますが、ちょうどいま私は崖っぷ

ちの状態で、家も崖っぷちに建っておりますので、そこから店の方も落ちないよう、仕事も今後コ

ロナに負けないようにやっていきたいと思います。 

ロータリーの方も私も入会して１８年経ちまして、この度幹事という事で、いろいろ勉強させてい

ただきます。今年１年、長良川ロータリークラブの皆様、１年色々勉強させていただきますので、

よろしくお願いします。 

 

加賀中央ＲＣより新年度にあたりご挨拶                 

 会長 橋本勝寿様、幹事 徳田 満様、友好推進委員長 村口誠志様 

 

謹啓 梅雨の候、貴クラブの皆様には、平素より大変お世話になっております。 

昨年９月には当クラブ４０周年記念講演会に遠路お運び頂き、ありがとうございました。 

 

 この度は、会長の畑中様はじめ会員の皆様方には新年度を迎えられ、心よりお祝いを申し上げま

す。本来ならば７月１日、貴クラブの２０２０～２１年度第一例会に表敬訪問をさせて頂き、年初

のご挨拶をすべきところ、新型コロナ感染拡大の終息がみられない中、ご連絡通り見合せることと

致しました。１００年に一度の危機とも言われている現在ではありますが、お互いに健康で元気に

この厳しい時期を過ごせますよう願っております。 

 

 あらゆる会合に際しては、会員の健康と安全を最優先するというロータリーの基本原則に沿って

活動をしつつ、今後の状況によって、秋には貴クラブより、又、春には当クラブより卓話にお伺い

し、同行者と共に交流の機会を設けたく存じます。長年の友情に感謝致しますと共に、来たる年度

も従来に増してのご厚誼、ご指導の程、宜しくお願い致します。 

 

会員一同、貴クラブの益々のご発展を祈念申し上げます。 

                                     敬具 

 



 

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会 旭 美香君 

郡上八幡ＲＣ 岩尾様 今期１年、よろしくお願いします。 

郡上八幡ＲＣ 三原様 今年１年よろしくお願いします。 

畑中君 ４３期を迎えました。会員の皆々様、１年間、よろしくお願いします。 

藤代君 郡上八幡ＲＣ岩尾会長、三原幹事ようこそ。１年間よろしくお願いします。頑張ってくだ

さい。畑中会長、松森幹事、いよいよ出航です。大いに羽ばたいてください。 

松森君 郡上八幡ＲＣ岩尾会長、三原幹事、ようこそお出で下さいました。１年間よろしくお願い

致します。 

同文 寺田澄君、岩谷君、和田智君、宮川君、島崎君、石徹白君、羽土君、清水君、原君、美谷添

里君井俣君、旭君 

山下君 同文 今期、畑中政権とともに楽しみです。本日、白鳥印刷さん、素晴らしい名刺ありが

とうございました。古希を無事乗り越えて、息子達に魅惑をかけない人生をゆっくり歩みたいです。

今日は７月１日です。けじめのスタートです。 

三島勲君 同文 最終例会をさんたべーるをご利用いただきありがとうございます。さんたべーる

では、コロナ対策として、どの席でも上に向けて換気をしております。 

美谷添生君 畑中会長いよいよですね。郡上八幡ＲＣ 岩尾会長、三原幹事ようこそ、今期１年よ

ろしく。 

大村君 同文 第４３期スタートでコロナの内 皆んなで結 頑張りましょう。 

小島君 同文 今夜例会終了後にＧＴＭ実行委員会を行います。参加の方はよろしくお願いします。 

和田良君 同文 岩尾君、藁で一緒に飲みましょう。楽しみにしています。 

東田君 在宅勤務中。出席出来てうれしいです。 

山口君 新しい期の始まり。大勢の方の顔が見れてうれしいです。 

野島君 いよいよ畑中会長スタートです。ご苦労様です。よろしくお願いします。 

佐藤君 新期、与えられた役を頑張ります。よろしくお願いします。 

川島君 新しい期の始まりです。一番の新人です。皆さんよろしくお願いします。 

 

次回例会予定            

７月１５日 各委員会活動計画発表①        ７月２９日 クラブフォーラム 

７月２２日 各委員会活動計画発表②        ８月 ５日 物故者法要と納涼例会 

 

出席報告                             出席委員会 清水英志君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）    

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２  

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 
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